

医師会だより



国民皆保険制度と診療報酬

国民皆保険制度

我が国が世界最高レベルの平均寿命と保健医療水準を実現しているのは国民皆保険制度があるからです。国民の安全・安心な暮らしを保障していくうえで本制度はなくてはなりません。

診療報酬

本制度の特徴は、▲公的医療保険で全国民を補償。▲医療機関を自由に受診できる。▲安い医療費で高度な医療が提供される。▲制度を維持するために公費投入されている。が上げられます。

制度維持のため、全国一律の診療とその報酬の取り決めが必要です。これが「診療報酬」です。

令和 4 年度診療報酬改定

診療報酬は 2 年に 1 度、社会情勢やこれからの医療

「あなたの笑顔が必要です！」 大村市医師会潜在看護師研修事業

の在り方を鑑みて、政府の審議会が検討され改定されました。本年度は 4 月から改定された新たな診療報酬で診療が行われていきます。

今回、診療報酬は 0.3% 増加しましたが、薬価、材料費は減少し、全体では 0.04% の減額改定となりました。

今回の改定の視点と方向性

今回審議された基本的視点と具体的方向性は

- ① 新型コロナウイルス感染症にも対応できる効率的・効果的の構築。
- ② 安心・安全で質の高い医療の実現のための医師等の働き方改革等の推進。
- ③ 患者・国民にとって身近であった医療の安心・安全で質の高い医療の実現。
- ④ 効率化・適正化を通じた制度の安定性・持続可能性の向上。

国民皆保険制度の堅持

社会保険費に占める医療費の割合は大きく国家財政にも大きな影響を及ぼして削減するだけでは医療の継続が困難となり、医療を受けることができなくなり、医療費の増減を決定するも医療には国民皆保険制度を守るための国民皆保険制度を堅持する努力を熟知した上で堅持する力を行使しなければなりません。医療者ばかりでなく国際的には医療の在り方について全体でいききたいものです。

紫外線とサンスクリーン剤 (日焼け止め) について

太陽から発生する紫外線は UVA、UVB、UVC の 3 種類です。毒性の強い UVC は成層圏で吸収され、地表には届くことはありません。UVB はオゾン層が破壊されオゾンホールの発生原因となっており、皮膚がんや皮膚炎の原因となります。UVA は波長が長く皮膚深層に到達し、自動車の窓ガラスにも透過し、真皮の弾力性を低下させ、シミ、シワの原因となります。

紫外線は皮膚表面に到達し、炎症・発赤作用を起し、皮膚細胞の老化を促進し、皮膚がんの原因となります。紫外線は皮膚表面に到達し、炎症・発赤作用を起し、皮膚細胞の老化を促進し、皮膚がんの原因となります。

吸収剤(ケミカル)は紫外線を吸収し、有害物質を発生させ、皮膚にダメージを与えます。ノンケミカルは紫外線を反射し、皮膚にダメージを与えません。

紫外線は皮膚表面に到達し、炎症・発赤作用を起し、皮膚細胞の老化を促進し、皮膚がんの原因となります。紫外線は皮膚表面に到達し、炎症・発赤作用を起し、皮膚細胞の老化を促進し、皮膚がんの原因となります。

紫外線は皮膚表面に到達し、炎症・発赤作用を起し、皮膚細胞の老化を促進し、皮膚がんの原因となります。紫外線は皮膚表面に到達し、炎症・発赤作用を起し、皮膚細胞の老化を促進し、皮膚がんの原因となります。

【医心伝心】 満開の桜とピカピカのランドセルを背負った一年生の笑顔。誰もが平和の尊さを思う光景です。紛争がなく世界中の誰もが笑顔で暮らせるようにお願いします。